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Cavaillon : Joggy Hopper et son répertoire
rock en concert

Le jeudi 15 août 2024, la ville de Cavaillon vibrera au rythme du rock’n’roll. Le groupe Joggy Hopper
proposera au théâtre Georges Brassens, à 21h, un « show » de rock inspiré des plus grands artistes de ce
courant musical : Elbis, Chuck Berry, Little Richard ou Eddie Cochran. Les musiciens ont également été
marqués par le rythm & blues, la soul music et le jazz. Un cocktail qui se ressent dans leur répertoire et
qui devrait séduire un public très large. 

La première partie sera assurée par Mathis Haug et Benoit Nougaro, duo d’artistes qui revisitent avec
brio  un  répertoire  de  blues,  folk  et  country  originelle,  donnant  une  nouvelle  vie  à  des  classiques
d’Americana sans nostalgie. Leur duo célèbre des légendes comme la Carter Family et Big Bill Broonzy
tout  en  intégrant  leurs  propres  compositions,  reflétant  les  racines  africaines,  amérindiennes  et
européennes de la musique sudiste. 

https://www.facebook.com/joggyhopper/
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Infos pratiques : Concert « Joggy Hopper ». Jeudi 15 août, 21h. Théâtre Georges Brassens, 80
avenue  du  cagnard,  84300,  Cavaillon.  Tarif  :  12  €  /  5€  –  de  16  ans.  Billetterie  :
destinationluberon.com. Ouverture des portes à 20h30

La Ville de Cavaillon organise une soirée
laser

Jusqu’à  la  fin  de  l’été,  la  Ville  de  Cavaillon  prévoit  une  ambiance  festive  avec  trois  soirées  DJ  à
l’hippodrome. Après une soirée mousse qui a obtenu un franc succès le 26 juillet dernier, la Ville vous
donne rendez-vous pour une soirée laser ce vendredi 9 août.

Des food trucks seront sur place pour régaler vos papilles. Cet événement, gratuit et ouvert à tous, vous
transportera par des jeux de lumières spectaculaires et des rythmes envoûtants.

Vendredi 9 août. De 20h à 01h. Hippodrome de Cavaillon. 92 Avenue Pierre Grand. Cavaillon.

https://www.destinationluberon.com/page/joggy-hopper----concert+70983.html
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Cavaillon : un concert hommage à Eddy
Mitchell 
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Le jeudi 8 aout, un concert hommage à la star de la chanson française aura lieu au théâtre Georges
Brassens, à Cavaillon, à partir de 21h. Pour le plus grand bonheur des fans de l’interprète de « couleur
menthe à l’eau », cet évènement intitulé « sur la route d’Eddy » réunira 9 musiciens sur scène qui
reprendront les plus grands titres et succès d’Eddy Mitchell. 

Infos pratiques : Concert « sur la route d’Eddy ». Jeudi 8 août, 21h, théâtre Georges Brassens,
80 avenue du Cagnard, 84300, Cavaillon. Tarif : 12€ ou 5€ pour les moins de 16 ans. Billetterie
disponible en cliquant ici. 

BMX : deux Vauclusiens médaillés olympique

https://fr.wikipedia.org/wiki/Eddy_Mitchell
https://boutique.destinationluberon.com/spectacles/concert-festivals/sur-la-route-deddy-tribute-eddy-mitchell
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Sylvain André, champion du monde de BMX en 2018 licencié à Cavaillon, et Romain Mahieu,
champion du monde de BMX 2023 licencié à Sarrians, ajoutent respectivement une médaille
d’argent et une médaille de bronze olympiques à leur palmarès lors d’une finale remportée par
un autre français : Joris Daudet.

Ce vendredi 2 août, ont eu lieu les demi-finales et la finale de BMX Racing. Les Français étaient bien
partis pour remporter au moins une médaille puisque trois coureurs des Bleus ont passé haut la main les
quarts de finale ce jeudi 1er août, dont deux Vauclusiens : Romain Mahieu, licencié à Sarrians, et Sylvain
André, licencié à Cavaillon.

Il faut dire que les Français ont pu s’entraîner dans des conditions optimales pour être prêts au moment
des Jeux Olympiques de Paris 2024. C’est la piste de Sarrians, labellisée ‘Centre de préparation aux Jeux’
début 2021, qui a accueilli les Bleus pour leurs entraînements.
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Sylvain André (Crédit : France Télévision)

C’est le stade de BMX de Saint-Quentin-en-Yveline qui a abrité les épreuves de BMX Racing des JO 2024.
Lors de la finale, les deux Vauclusiens Sylvain André et Romain Mahieu ont brillé et se sont hissés sur le
podium. Les Français présents dans le public les ont encouragés jusqu’à la fin, jusqu’à en perdre la voix.
Pas en vain puisque les deux coureurs, ont tous deux remporté une médaille d’argent et une de bronze,
lors d’un triplé tricolore puisque c’est un autre Français, Joris Daudet, qui a gagné la médaille d’or.

Cela  faisait  100  ans  que  trois  français  n’avait  pas  occupé  les  trois  marches  du  podium aux  Jeux
Olympiques d’été (Albert Seguin, Jean Gounot et François Gangloff en gymnastique en 1924).

https://www.echodumardi.com/?attachment_id=107561
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[REPORTÉ] Du cinéma en plein air à
Cavaillon 

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2025 |

Ecrit par le 19 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/cavaillon/page/7/   8/15

La projection est reportée au samedi 10 août à 21h.

Ce samedi 3 aout 2024, la dernière comédie de l’acteur/réalisateur corse Éric Fraticelli sera diffusé sur le
cours Gambetta, à Cavaillon pour une soirée de cinéma en plein air tout à fait inédite. L’accès est gratuit
et ouvert à tous avec une limite de 300 places. Inspiré d’une histoire vraie, le film relate l’aventure de
trois amis qui découvrent un trésor lors d’une partie de pêche à Ajaccio. Un long métrage qui rend
hommage aux valeurs et à la beauté des paysages corses. 

Pour son troisième film derrière la caméra, Éric Fraticelli a fait de nouveau appel à des acteurs de son
entourage avec lesquels il a déjà collaboré en la personne de Didier Bourdon qui avait joué dans son
premier film « Permis de Construire » et à Philippe Corti qui a joué dans tous ses films et avec qui il a
collaboré dans la dernière saison de la série « Mafiosa ». 

Infos pratiques : Samedi 3 aout 2024, 21h. Cours Gambetta, 84300, Cavaillon. Accès gratuit,
limité à 300 places. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Éric_Fraticelli
https://fr.wikipedia.org/wiki/Didier_Bourdon
https://fr.wikipedia.org/wiki/Permis_de_construire_(film)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Philippe_Corti
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Luberon Monts de Vaucluse s’engage pour
les quartiers prioritaires de Cavaillon

Le vendredi 26 juillet, Gérard Daudet, président de la communauté d’agglomération Luberon
Monts de Vaucluse (LMV) et maire de Cavaillon, et Thierry Suquet, préfet de Vaucluse, ont
signé le nouveau contrat de ville de LMV Agglomération pour la période 2024-2030.

L’évaluation du dernier contrat de ville 2015-2023 de LMV a mis en évidence les atouts principaux du
territoire, à savoir la volonté toujours renouvelée des acteurs engagés au quotidien sur le terrain, ainsi
que la force du partenariat de proximité et la qualité de la relation avec les représentants de l’État pour

https://www.linkedin.com/in/gérard-daudet-684a13267/
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Prefecture-et-sous-prefectures/La-Prefecture/Le-corps-prefectoral-en-Vaucluse/Thierry-SUQUET-prefet-de-Vaucluse
https://www.vaucluse.gouv.fr
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avancer et trouver des solutions.

Le nouveau contrat de ville 2024-2030, nommé « Engagements Quartiers 2030 », ambitionne de réduire
les fragilités socio-économiques des habitants des quartiers prioritaires (QPV) de Cavaillon (Dr Ayme,
Condamines, Barillon, Saint Martin, Bon puits, Saint Gilles, Ratacans, La Clède, Gare, Les Arcoules et
Saint Anne), ainsi que d’améliorer les conditions de sécurité. Pour élaborer ce nouveau programme, une
concertation publique a été organisée, duquel sont ressortis quatre axes importants :

Le retour à l’emploi : l’objectif du plein emploi porté au niveau national doit insuffler une
nouvelle dynamique dans les quartiers. LMV travaille à la création de nouveaux emplois et au
développement économique du territoire. De nouveaux partenariats s’installent pour former
les Cavaillonnais à différents métiers.
La sécurité : la rénovation urbaine du quartier a notamment pour objectif, sans y être réduite,
de faciliter les interventions des forces de l’ordre et d’empêcher l’enkystement du trafic de
stupéfiants. LMV souhaite aussi faire de la prévention autour de la délinquance, par
l’accompagnement des jeunes, des familles.
La jeunesse : le nouveau contrat de ville garantit aux jeunes un accès au sport et à la culture
ainsi que de l’aide à l’insertion professionnelle.
L’émancipation et un accès au droit égal pour tous : cela concerne notamment les plus jeunes
et les plus fragiles, les femmes en situation de monoparentalité et les personnes âgées isolées.

Concernant l’année 2024, 22 actions ont été votées par le Conseil communautaire autour de quatre
thématiques : l’accès aux droits, le soutien à la parentalité, la réduction des inégalités de santé, et la lutte
contre l’isolement. Le budget alloué à ces actions s’élève à 689 482€, financé à 41% par LMV.

La Ville de Cavaillon soutient le coureur de
BMX Sylvain André aux JO
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Les Jeux Olympiques de Paris 2024 ont enfin débuté et battent leur plein depuis plusieurs
jours. La France a déjà huit médailles à son compteur, dont trois d’or, trois d’argent, et deux de
bronze (le lundi 29 juillet à 10h).

Si les Français ont su se montrer performant jusqu’à présent, ils ne comptent pas s’arrêter là. Sur les 571
athlètes français, 63 viennent de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur et 7 du département de Vaucluse.
Parmi ces derniers, il y a notamment le coureur de BMX Sylvain André, licencié à Cavaillon, champion du
monde de BMX 2018 et vainqueur de la coupe du Monde en 2017 et 2022. Il participera, au sein de
l’équipe de France, à l’épreuve de BMX Racing ce jeudi 1ᵉʳ août.

Jeux Olympiques : quelles chances de médailles vauclusiennes ? 

Le Cavaillonnais et le reste de l’équipe française disputeront les quarts de finales qui se feront en trois
séries à partir de 20h. Les demi-finales et la finale, quant à elles, auront lieu le lendemain, également à
partir de 20h. Ce jeudi 1ᵉʳ août, la Ville de Cavaillon mettra en place une ‘fan zone’ et diffusera sur écran

https://www.instagram.com/sylvainandrebmx/?hl=fr
https://www.echodumardi.com/actualite/jeux-olympiques-quelles-chances-de-medailles-vauclusiennes/
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géant  les  quarts  de  finale  sous  la  verrière  de  l’Hôtel  de  ville.  L’occasion  de  se  réunir  autour  du
programme fédérateur qu’est le sport et de soutenir l’équipe de France de BMX.

BMX : l’équipe de France est prête pour les Jeux Olympiques

La Ville de Cavaillon organise une soirée
mousse

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/bmx-lequipe-de-france-est-prete-pour-les-jeux-olympiques/
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Jusqu’à  la  fin  de  l’été,  la  Ville  de  Cavaillon  prévoit  une  ambiance  festive  avec  trois  soirées  DJ  à
l’hippodrome. La première d’entre elles sera une soirée mousse et elle aura lieu ce vendredi 26 juillet.

Des food trucks seront sur place pour régaler vos papilles. Cet événement, gratuit et ouvert à tous,
proposera également des goodies gratuits pour vous plonger davantage dans une ambiance déjantée.

Vendredi 26 juillet. De 20h à 01h. Hippodrome de Cavaillon. 92 Avenue Pierre Grand. Cavaillon.
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Cavaillon : concert en hommage aux Rolling
Stones au Théâtre Georges Brassens
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Les musiciens du groupe Midnight Ramblers, formé en 1979, joueront les plus gros succès des 50 ans de
carrière des Rolling Stones lors d’un concert ce jeudi 18 juillet au Théâtre Georges Brassens à Cavaillon.
Angie, Satisfaction, Paint it Black ou encore Miss You, tous les succès du groupe de rock britannique
seront présentés.

La première partie du concert sera assurée par le musicien franco-américain basé à Marseille Artie.
Accompagné par une valise rythmique, des harmonicas, et sa takamine parlor, il transportera le public
dans son univers original, imprégné de blues et de folk.

Le tarif est au prix de 12€ (5€ pour les moins de 16 ans). Pour accéder à la billetterie, cliquez ici.

Jeudi 18 juillet. 21h. Théâtre Georges Brassens. 80 Avenue du Cagnard. Cavaillon.

https://www.facebook.com/p/Midnight-ramblers-100063628314840/
https://boutique.destinationluberon.com/spectacles/concert-festivals/midnight-ramblers?tg&fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR3GIVTrOkLufoMyorK2FyNwz3f9f4GktnbdbfK_kNipLDAmVm-R3CoGZMo_aem__orgiCv5G7JqS4EEdkIa6w
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